
CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1871-72 

TORNATA DEL 15 MARZO 1872 

P R E S I D E N Z A DEL P R E S I D E N T E AVVOCATO G I U S E P P E B I A N C H E R I , 

SOMMARIO. Atti diversi. — Presentanone di un elenco dì contratti registrati dalla'Corte dei conti. — Conva-
lidamelo dell'elezione di Velletri. — Presentazione di un disegno di legge sulla leva militare del 1852, e della 
relazione su quello per dispensa dal servizio militare dei renitenti e refrattari nati prima del 1841. = 
Seguito della discussione generale dello schema di legge per provvedimenti finanziari — Discorso del depu-
tato Maurogònato in appoggio del medesimo, sue osservazioni finanziarie, e dissensi in alcune parti, e pro-
posta di un progetto — Discorso del deputato Busacca contro i provvedimenti proposti — Continua. 

La seduta è aperta alle ore 2. 
SICCARDI, segretario, dà lettura del processo verbale 

dell'ultima tornata, che Tiene approvato; indi del 
sunto delle seguenti petizioni : 

216. La Camera di commercio ed arti della provin-
cia di Terra d'Otranto si associa alle petizioni inoltrate 
da quelle di Venezia e di Milano contro il progetto di 
legge pei nuovi provvedimenti di finanza. 

217.1 municipi di Lonigo e di Belluno presentano 
petizioni uniformi e relative alla fissazione dell'ali-
quotá di sovrimposta comunale pei terreni e fabbricati. 

218. Il capitolo della cattedrale della diocesi di Poz-
zuoli, provincia di Napoli, insta per la modificazione 
dell'articolo 18 della legge 15 agosto 1867 relativo 
alla sopratassa del 30 per 100. 

219. Il municipio di Baveno, circondario di Pal-
lanza, provincia di Novara, associandosi alle istanze 
di altri municipi del regno, chiede che il servizio del 
catasto o della proprietà fondiaria sia conservato al 
comunè. 

ATTI DIVERSI. 
PRESIDENTE. L'onorevole Vollaro ha facoltà di par-

lare sul sunto delle petizioni. 
VOLLARO. Ho domandato la parola per chiedere l'ur-

genza della petizione 195, colla quale vari abitanti dei 
comuni di Gallico, Gatona, Reggio e Villa San Giu-
seppe del mandamento di San Giovanni, nella provincia 
di Calabria domandano provvedimenti urgenti per la 
strada consortile Catona-Santo Stefano. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
PRESIDENTE. L'onorevole presidente della Corte dei 

conti scrive : 
« In ordine al disposto dell'articolo 10 della legge 

22 aprile 1869 sull'amministrazione dello Stato e della 
contabilità generale, il sottoscritto ha l'onore di tras-
mettere l'elenco dei contratti registrati dalla Corte 
dei conti e sui quali il Consiglio di Stato dette il suo 
parere nel decorso anno 1871. » 

Questo documento sarà trasmesso alla Commissione 
incaricata di riferire appositamente sull'oggetto. 

La Giunta per la verificazione delle elezioni ha tras-
messo il seguente verbale : 

<i II segretario della Giunta delle elezioni partecipa 
al presidente della Camera che la Giunta medesima, 
nella tornata pubblica del 15 marzo 1872, ha verifi-
cato non esservi protesta contro i processi verbali 
della elezione del signor Onorato Caetani, principe di 
Teano, nel collegio di Velletri, e non ha riscontrato 
che nell'eletto manchi alcuna delle condizioni dell'ar-
ticolo 40 dello Statuto e delle qualità richieste dalla 
legge. 

a Questa deliberazione è stata accolta a maggio-
ranza di voti. » 

Si dà atto all'onorevole Giunta della presentazione 
di questo verbale, e proclamo quindi l'onorevole 
Caetani, principe di Teano, deputato del collegio di 
Velletri. 

L'onorevole Ferrara ha facoltà di parlare. 
FERRARA. Vorrei pregare la Camera di decretare 

l'urgenza per la legge venuta dal Senato sul marchio 
dell'oro e dell'argento, se l'onorevole ministro di agri-
coltura e commercio che si trova presente non ha 
difficoltà. 

Io desidererei che la Camera s'interessasse dell'im-
portanza, relativamente all'oreficeria, che ha questo 
progetto di legge. 

Si tratta di scegliere fra un sistema e l'altro, fra il 
marchio obbligatorio ed il marchio volontario; ep-
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